



大明小学校

校長室から

令和3年6月18日

No. 4

文責 校長 穴山 直樹

児童会活動について

私は子どもたちに「児童会活動の目的」について次のように説明します。（「児童会活動の目的はなんですか」という問いの答えとして①～④をお読みください。）

- ①友達と仲良くすること。
- ②自分たちでできることは自分たちで考えて行動すること。
- ③過ごしやすい学校生活づくりに積極的に取り組むこと。
- ④協力していろいろな問題を解決しようとする。ことです。この4つの目的を達成するために具体的な方針や取り組みを各学校の児童会で計画し、1年間かけて実践していきます。今年度の大明小学校の児童会の基本的な方針が決まりました。下の写真は児童玄関に掲示された児童会のスローガンです。児童会執行部を中心に方針をみんなで意識して声をかけあって楽しんで取り組んでいこうとがんばっています。



読み聞かせの時間が楽しみです

6月に入り、1年生、2年生、3年生を対象に木曜日の朝活動の時間に6名の地域ボランティアの皆様による読み聞かせが始まりました。小学校低学年では読み聞かせが情緒の安定や心を豊かにすること、聴く力の向上や子どもを本好きにする等とても効果的であると言われていています。そして何よりも子どもたちがとても楽しそうです。本当にありがたいことで、ボランティアの皆様には心から感謝です。

